

## **POLÍTICA DE PRIVACIDAD**

La presente Política de Privacidad establece los términos en que **“THE CANDY CANDY GIFT SHOP”** usa y protege la información que es proporcionada por sus clientes al momento de utilizar nuestro sitio web con el nombre de dominio <https://www.candycandy.mx> .

En **“THE CANDY CANDY GIFT SHOP”** estamos comprometidos con la seguridad de los datos de todos nuestros clientes. Es por ello que nuestros clientes tienen derecho a la protección de datos personales que le conciernen y este derecho nos atribuye a la facultad de controlar los datos solicitados.

De lo anterior, y de conformidad con el artículo 6, del apartado A fracción II de la Constitución Política de los Estados, se establece el derecho fundamental a la protección de datos personales o a la rectificación de los mismos. Asimismo, dicho ordenamiento establece en su artículo primero, el derecho dignidad de la persona, de ambos preceptos deriva el derecho fundamental a la protección de datos personales.

En desarrollo del citado artículo 6, apartado A, fracción II, fue aprobada la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares, la cual tiene por objeto garantizar y proteger, en lo que concierne al tratamiento de datos personales, los derechos fundamentales de las personas físicas, y especialmente su honor e intimidad personal y familiar.

La Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares establece que todo responsable del tratamiento de datos personales que comparta información personal, el establecer y mantener medidas de seguridad administrativas, técnicas y físicas que permitan proteger los datos personales contra daño, pérdida, alteración, destrucción o el uso, acceso o tratamiento no autorizado.

Mediante nuestra página web solicitamos información, con el objetivo de brindar un mejor servicio a nuestra clientela, al entrar a nuestro portal web solicitamos algunos campos de información personal, con ello garantizamos que dicha información brindada solo se empleará de conformidad con los términos establecidos en esta Política.

Sin embargo esta Política de Privacidad puede cambiar con el tiempo o ser actualizada por lo que le recomendamos y enfatizamos revisar continuamente esta página para asegurarse que está de acuerdo con dichos cambios.

### **Información solicitada**

Se solicitan algunos datos personales, entre ellos los siguientes:

1. Nombre completo
2. Números de telefonía local como móvil.
3. Cuenta de correo electrónico.

4. Alguna síntesis respecto de los productos, aclarando dudas sobre los mismos.
5. . Así mismo cuando sea necesario podrá ser requerida información específica para procesar algún pedido o realizar una entrega o facturación.

La Información Personal que solicitamos, es con la finalidad de poderle brindar un servicio o venderle nuestros productos de manera más personalizada, de tal forma que, Usted no tenga la necesidad de llamar telefónicamente a nosotros y/o tenerse que trasladar al domicilio físico de nuestra empresa para obtener información de los servicios que prestamos o productos que vendemos o de nuestras promociones. Asimismo, almacenamos su Información Personal para poderle contactar posteriormente, para ofrecerle mejor información de nuestros servicios o venderle nuestros productos.

**THE CANDY CANDY GIFT SHOP** está altamente comprometido para cumplir con el compromiso de mantener su información segura. Usamos los sistemas más avanzados y los actualizamos constantemente para asegurarnos que no exista ningún acceso no autorizado.

### **Cookies**

Una cookie se refiere a un fichero que es enviado con la finalidad de solicitar permiso para almacenarse en su ordenador, al aceptar dicho fichero se crea y la cookie sirve entonces para tener información respecto al tráfico web, y también facilita las futuras visitas a una web recurrente. Otra función que tienen las cookies es que con ellas las web pueden reconocerte individualmente y por tanto brindarte el mejor servicio personalizado de su web.

Nuestro sitio web emplea las cookies para poder identificar las páginas que son visitadas y su frecuencia. Esta información es empleada únicamente para análisis estadístico y después la información se elimina de forma permanente. Usted puede eliminar las cookies en cualquier momento desde su ordenador. Sin embargo las cookies ayudan a proporcionar un mejor servicio de los sitios web, estás no dan acceso a información de su ordenador ni de usted, a menos de que usted así lo quiera y la proporcione directamente, <https://www.CANDYCANDY.mx>.

Usted puede aceptar o negar el uso de cookies, sin embargo la mayoría de navegadores aceptan cookies automáticamente pues sirve para tener un mejor servicio web. También usted puede cambiar la configuración de su ordenador para declinar las cookies. Si se declinan es posible que no pueda utilizar algunos de nuestros servicios.

### **Control de su información personal**

En cualquier momento usted puede restringir la recopilación o el uso de la información personal que es proporcionada a nuestro sitio web. Cada vez que se le solicite rellenar un formulario, como el de alta de usuario, puede marcar o desmarcar la opción de recibir información por correo electrónico. En caso de

que haya marcado la opción de recibir nuestro boletín o publicidad usted puede cancelarla en cualquier momento.

Esta compañía no venderá, cederá ni distribuirá la información personal que es recopilada sin su consentimiento, salvo que sea requerido por un juez con un orden judicial.

**THE CANDY CANDY GIFT SHOP** Se reserva el derecho de cambiar los términos de la presente Política de Privacidad en cualquier momento.